

PIENSE: VOTE BIEN

lucha popular

PERIODICO DE LOS GRUPOS DE ACCION UNIFICADORA (GAU)

No. 31 Noviembre

tres lemas

Se puede votar nada más que por uno de estos tres lemas: Partido Nacional, Partido Colorado y Frente Amplio (que usará el lema Partido Demócrata Cristiano por imposición de la ley de lemas). El lema Partido Nacional lleva como candidatos a presidente a Wilson Ferreira Aldunate (abogado y estanciero) y al general Mario Aguerrondo (general y ex jefe de policía antiobrero); el lema Partido Colorado lleva 6 candidatos; pero sólo importan como candidatos a presidente Juan María Bordaberry (gran estanciero) y Jorge Batlle Ibáñez (abogado y hombre de grandes negocios), ya que los otros (Ribas, Vasconcellos, Pintos) no tienen ninguna posibilidad de salir electos, ni tiene Pacheco Areco ninguna posibilidad de ser reelecto. El Frente Amplio lleva un solo candidato a la presidencia de la república: el General Seregni.

colorados?

Vote a quien vote en listas del Partido Colorado, el voto será para Bordaberry o para Jorge Batlle, aún cuando no se quiera. Y sobran razones para no quererlos. Bordaberry fue senador del Partido Nacional antes, y ahora es ministro del Partido Colorado; destruyó el frigorífico Nacional por no prestarle \$ 240 millones y le prestó \$ 18 mil millones a frigoríficos particulares, que dejaron sin carne a Montevideo y sin trabajo a los obreros. Muy rico, no le importa sacrificar y empobrecer al pueblo y apoyó por eso todas las barbaridades que hizo Pacheco Areco. Jorge Batlle no merece la confianza de nadie: se pasó 8 años (desde 1958 hasta 1966) prediciendo contra el Fondo Monetario Internacional, en su radio y en su diario. Cuando los colorados ganaron, el gobierno apoyó las imposiciones del F. M. I. que congelaron los salarios y aumentaron la desocupación, porque dejaron sin crédito para trabajar a la Industria, al Comercio, y a la producción rural. Prometió Jorge Batlle una política durante 8 años (1958 - 1966) e hizo lo contrario durante los últimos 5, desde 1967. Si no cumplió ni tuvo palabra, tampoco la tendrá ahora por más que prometa.

blancos?

Mario Oscar Aguerrondo fue jefe de policía del primer gobierno blanco (1959 - 1963) y jefe de región militar del segundo (1963 - 1967) y nunca expresó un desacuerdo con la política antiobrero y antipopular que realizaron. Ahora promete un gobierno aún más duro para el pueblo que el de Pacheco Areco. Wilson Ferreira Aldunate fue líder parlamentario del primer gobierno blanco (1959 - 1963) y ministro del segundo (1963 - 1967). Sabe que no puede cumplir nada de lo que promete, porque también lo prometió antes y no pudo o no quiso: su propio grupo político no lo apoyó.

un camino

Votar los candidatos del lema Partido Colorado o del lema Partido Nacional es perder el voto, es repetir nuevamente el error cometido en las elecciones de 1958, de 1962 y de 1966: esos lemas ganaron aquellas elecciones y empeoraron la situación del país. Porque esos lemas ya no son los que eran antes, en tiempos de José Batlle y Ordóñez o de Luis Alberto de Herrera: ahora solamente son máquinas para el acomodo. Los hombres que quieren cumplir con el pueblo se fueron de esos lemas y están en el Frente Amplio.

Si usted se siente colorado, en el Frente Amplio están los colorados: Enrique Rodríguez Fabregat, Alba Roballo, Zelmar Michelini, Enrique Martínez Moreno, Raúl Goyenola, José Luis Corbo, Hugo Batalla, Sergio Previtali, Alberto Roselli, y se puede votar por ellos en las listas del Frente Amplio.

Si usted se siente blanco, en el Frente Amplio están los blancos: Angel María Gusano, José María Ponce, Enrique Erro, Francisco Rodríguez Camuso, Ariel Collazo, Oscar Pereira Henderson, Juan José Reyes, Haroldo Irazoqui, Arturo Baliñas, Ramón Guadalupe, y se puede votar por ellos en las listas del Frente Amplio.

Como en nuestro lugar de trabajo, como en nuestro barrio, también están en el Frente Amplio, junto al blanco o al colorado, el marxista, el cristiano, o el independiente, y se les puede elegir en las listas del Frente Amplio.

votos sin trampas

Y aquí no hay trampas: no se vota por uno para que salga otro como pasa en los demás lemas. En el Frente Amplio todos han elaborado un programa de gobierno que será para el pueblo oriental: todos han organizado al pueblo en los comités de base para hacer cumplir ese programa: todos apoyan una sola fórmula presidencial (Seregni - Crotogini) que en todo el país encabezará todas las listas nacionales del Frente Amplio; todos han designado en cada departamento un solo candidato a la Intendencia, que en cada departamento encabezará todas las listas departamentales del Frente Amplio.

Por eso, si pensamos bien, si pensamos en el futuro de nuestro país, que es el nuestro y el de nuestras familias, no podemos entregar nuestro voto a los mismos que le han causado tanto daño desde el gobierno durante muchos años. El pueblo ha vivido enfrentando a esos gobiernos: demos ahora nuestro voto a candidatos capaces de hacer un gobierno que sea del pueblo y no que enfrente al pueblo. Sólo el voto por el Frente Amplio — que es el pueblo de todos los partidos organizados en sus comités de base — nos dará esa posibilidad de cambiar para asegurar una justiciera paz, un honesto trabajo, una verdadera libertad, sin trabajadores desocupados y sin millonarios ociosos.

Dijo BATLLE

"Cuando en el gobierno hay tiranos se borran las cuestiones partidarias, para dar entrada a un solo partido, el partido de la dignidad".

Dijo HERRERA

"Por eso hoy día algo nuevo, superior a los partidos tradicionales se moviliza: es la voluntad de la Nación que es la voluntad de todos los orientales y de todas las filiaciones ..."

SUSCRIBETE

A "LUCHA
POPULAR"

JUNCAL 1480

LA PATRIA TE
DIJERON
y TE DIJERON
MAL



La PATRIA
a LA DE
ARTIGAS
LA VAMOS
ENCONTRAR



EL PUEBLO
ES
EL
FRENTE



NO A LA
INTERVENTORA

LIBERTAD
DE
PRENSA

NO MAS
PRESOS
POLITICOS

LA OLIGARQUIA
ENCARCELA
TORTURA

LA Patria
se
hace
LUCHANDO

LIBERTAD JUSTICIA

ELECCIONES SIN PRESOS POLITICOS



ELECCIONES SI

PERO: sin libertad
con dictadura
con presos politicos
con torturas
con asesinatos
con secuestrados
con atentados
con provocacion

ALERTA:

TODOS PUEDE PASAR. TODOS DEBEMOS RESPONDER JUNTO A LA CLASE TRABAJADORA, DESDE LOS COMITES DE BASE, TRINCHERAS PARA EL TRABAJO Y RESISTENCIA

DESPUES DEL 28 TODO POR EL CONGRESO NACIONAL DE COMITES DE BASE

EN DICIEMBRE BALANCE Y NUEVAS PERSPECTIVAS DE TRABAJO: "SE REALIZARA UNA REUNION NACIONAL DE COMITES DE BASE". Resolución de la Comisión de Organización del Frente Amplio 23 de junio de 1971.

"Aprovecho esta conversación para transmitir públicamente la iniciativa de los comités de base de realizar un congreso general. Nuestro reglamento prevé la posibilidad de que los representantes de los comités de base se reúnan en asamblea. Y el ejercicio de la militancia desarrollada en la base ha permitido tomar conciencia de la necesidad de efectuar esa reunión. Los comités de base han asumido crecientes responsabilidades. Corresponde, pues, que para las etapas inmediatas se atiendan sus demandas de participación en las decisiones políticas.

Esa asamblea será vital para el Frente Amplio, para el despliegue de su victoria, para el asentamiento de su política de participación popular, sin la cual no tendrá sentido nuestro compromiso, ni los esfuerzos que tenemos que realizar al máximo para la elección del 28 de noviembre. En esa asamblea no sólo se tratará el temario que surja de los comités, sino que deberá hacerse una evaluación general del país, para proyectar su acción futura.

Creo que todo ciudadano tiene el derecho de saber cuál es el comportamiento interno del Frente Amplio; solo así podrá aquilatar el significado del nuevo estilo de vida política que estamos creando en el Uruguay. Todos Uds. estaban acostumbrados a convocatorias al pueblo en los meses anteriores a una elección; ahora adviertan esta novedad: nosotros seguiremos convocándolo enseguida de la elección."

Gral. Liber Seregni

Mensaje a la ciudadanía
3 de noviembre de 1971.

RESOLUCION DE LA CNT

La C.N.T., reafirma la resolución adoptada por su 20. Congreso Ordinario, llamando a los trabajadores a combatir en forma inquebrantable el derecho a elegir libremente su destino, intensificando para ello la movilización y las acciones que permitan barrer de la escena nacional todas las manifestaciones de terrorismo fascista. Reafirmamos nuevamente la disposición del 20. Congreso, de responder con la huelga general, activa con ocupación de los lugares de trabajo con que hemos dispuesto responder al Golpe de Estado y al fascismo.

ALERTAS, MOVILIZADOS Y EN COMBATE
NO NOS DEJAREMOS TRAMPEAR NUESTRO
DES TI NO!!!

Secretariado Ejecutivo C.N.T.

Montevideo, noviembre 8 de 1971.

ELIJA ENTRE ESTAS LISTAS DEL
FRENTE AMPLIO EN MONTEVIDEO:

- 77-177 (Independientes 7 de octubre)
- 90-190 (Socialistas)
- 700-7000 (Nacionalistas)
- 808-1808 (Demócratas cristianos)
- 871-2871 (Trozkistas)
- 1811-11811 (Comunistas, FIDEL, Coaligados)
- 1001-2001 (Nacionalistas revolucionarios)
- 4190-4191 (Trozkistas)
- 9988-988 (Nacionalistas)
- 1968-968 (Golonda)

G A U